



Rosario, 07 de septiembre de 2016.

## Posición del Colegio de Médicos respecto a las licencias médicas

La Medicina es la Ciencia Humanística por excelencia, teniendo, por ello, como centro al ser humano en todos sus aspectos y en especial al relacionado con su salud. En ese sentido es claro que cada enfermedad no tiene un esquema fijo de sanación o alivio puesto que ese viejo aforismo de que “no hay enfermedad sino enfermos” es preciso, claro y certero.-

Esta ciencia, flexible según sea el enfermo, hace que los Médicos efectúen diagnósticos, tratamientos y terapias variables según las circunstancias de tiempo y lugar al que el profesional se enfrenta.-

En consonancia con todo esto definimos que un esquema rígido de aplicación de días de licencia por patología genérica es incorrecto y por ende inaceptable ya que no respetaría las diferentes reacciones y situaciones que presentan cada uno de los pacientes.-

Debemos humanizar la medicina en lugar de maquinizar las licencias.-

Dr. Natalio Cantor  
SECRETARIO

Dra. Sonia Martorano  
PRESIDENTE